
 

 

 

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
16 ноября в России отмечают День проектировщика.   

16 ноября в России отмечают День проектировщика. 

В преддверии этого дня мы по традиции встретились с 

генеральным директором ООО «Стройпроект» Дмитрием 

Евгеньевичем Бреевым. Он рассказал об итогах работы за 

последний год и предстоящих планах. 

- В этом году мы продолжаем тесное сотрудничество 

со многими старыми заказчиками. Продолжаем ведение работ 

на объектах водоснабжения города Тюмень, где по нашему 

проекту идет реконструкция всех этапов водоочистки от 

станции 1-го подъема до станции 2-го подъема. Ведутся 

работы с заказчиком из Омска – на очистных сооружениях 

канализации города завершается реконструкция песколовок. 

Также идут пусконаладочные работы, где периодически 

возникают вопросы, в которых нам нужно разбираться. Кроме 

того, на этих очистных сооружениях продолжаем разработку 

проекта по внедрению установки ультрафиолетового 

обеззараживания сточных вод. 

- Над какими новокузнецкими проектами вы 

работаете? 

- Сейчас много сделано уже и для Водоканала, и для 

комитета ЖКХ. Надеюсь, что в ноябре получим положительное 

заключение экспертизы по проекту водоснабжения 

микрорайона Лапин Лог. Там предполагается установка 

резервуаров чистой воды и разводящих сетей. Параллельно с 

этим заканчиваем для Водоканала проект реконструкции 

водовода для подачи воды на эти резервуары. Также надо 

сказать, что мы плотно работаем с компанией ЕВРАЗ, а именно 

с Абагурской аглофабрикой. На сегодняшний день выполняем 

проект по строительству десятого яруса хвостохранилища. 

Кроме того, в ближайшее время планируем заключать договор 

на проектирование насосных станций. 

-  Привлекают ли вас на авторские надзоры? 

- В последнее время действительно всё чаще 

складывается такая практика, когда заказчики нас привлекают 

на авторский надзор. Например, сейчас ведется надзор за 

строительством сетей водоснабжения микрорайона 

Прибрежный (первый этап), ведется авторский надзор за 

объектом в г. Барнаул (там выполняется реконструкция 

водоочистной станции), а также, как ранее упоминалось, за 

всеми объектами в г. Тюмень. Ну и самая наша крупная точка, 

где часто возникает много вопросов – это пгт. Шерегеш.  

С 2022 года мы ведем авторский надзор за реализацией 

нашего проекта по реконструкции системы водоснабжения 

горнолыжного курорта, завершили предпроектные проработки 

по поиску дополнительного источника водоснабжения. С 

прошлого года начали плотную работу с компанией «СДС-

строй», у которых идёт масштабная стройка. Для них 

выполнили проекты на строительство внеплощадочных сетей 

водоснабжения и канализации и внутриплощадочных сетей 

водоснабжения, хоз. бытовой и ливневой канализации, сетей 

теплоснабжения квартала «Шория-Град». Сейчас идёт их 

активная стройка, в ходе которой периодически возникают 

вопросы, которые мы со своей стороны оперативно 

прорабатываем. Также планируется застройка микрорайона 

«Алтын Шор». Мы уже подготовили основные проектные 

решения по подаче воды до границ микрорайона, и, надеюсь, что 

в этом году займёмся проектированием подводящих сетей и 

сооружений. 

- С какими трудностями проектировщики 

столкнулись за последние годы и с чем они связаны? 

- Есть у нас объекты, с которыми мы работаем ещё с 

2019 года – это проекты на строительство очистных 

сооружений в бурятских посёлках Бичура и Усть-Баргузин. 

Проекты были готовы ещё в 2019 году, однако общественность 

посёлка выступила против строительства, поэтому очень 

много времени занял подбор новой площадки, после чего нам 

пришлось готовить новый проект. Когда оба проекта были 

готовы, столкнулись с другой проблемой – прохождением 

экологической экспертизы. Там всё очень непросто: в ходе 

работы экспертов мы раз за разом получаем отрицательные 

заключения. При чем в отличии от технической экспертизы (где 

замечания и вопросы формулируются конкретно) эксперты 

экологической экспертизы формулируют замечания очень 

размыто и не дают никаких пояснений о том, что же в 

замечании имеется ввиду. И вот уже почти два года мы, по 

сути, стоим на одном месте – эксперты выдают размытые 

замечания, мы корректируем документацию, дополняя ее 

различными сведениями и пояснениями, а в результате получаем 

либо еще более размытые замечания, которые ранее 

экспертами не озвучивались, либо отрицательные заключения, 

выданные «ввиду недостаточной полноты представленной 

информации». Но мы не теряем надежды и рано или поздно 

доведем проект до логического окончания. 

- Как сейчас обстоят дела с рабочим коллективом? 

- Сегодня наш коллектив сформирован из 

высококлассных специалистов - профессионалов своего дела, 

способных решать широкий спектр вопросов, связанных с 

проектированием сетей и сооружений. Однако все течет, все 

меняется - кто-то из сотрудников уходит на залуженный 

отдых, кто-то в декрет, а кто-то не выдерживает 

напряженного рабочего темпа. На сегодня при штате из 22 

единиц 7 ставок являются вакантными, а это почти 30% 

коллектива. И вот с поиском новых сотрудников, к сожалению, 

ситуация не очень радужная – на сегодняшний день на рынке 

труда наблюдается острейший дефицит не только инженеров-

проектировщиков, а в целом специалистов в области 

водоснабжения и водоотведения. Открытые вакансии не 

закрываются годами, а из тех, кто откликаются-нам подходят 

далеко не все. Ведь нашим специалистам нужно понимать 

специфику водоснабжения и водоотведения, знать хотя бы 

базовые основы гидравлики сетей, принципов очистки питьевой 

воды и стоков. Иногда принимаем людей без опыта и не совсем 

с профильным образованием, стараемся обучить их, объясняем, 

показываем. У нас наработана очень большая проектная база, в 

которой можно смотреть примеры того, как правильно 

сделать работу, есть на чем учиться. При этом проектировать 

сейчас стало гораздо проще, чем несколько лет назад. В том 

числе и благодаря использованию специальных программ - 

задаешь все исходные параметры, и программа большую часть 

механических операций выполняет сама. Однако несмотря на 

это, не всем удаётся научиться и прийти к нужному результату 

в работе. Всё ведь зависит от желания человека. Многие хотят 

получать зарплату, при этом особо ничего не делая, и это, к 

сожалению, большая проблема на сегодня. Но, к счастью, есть 

и другие примеры, когда сотрудники быстро осваивают новые 

методы работы, понимают их пользу и успешно применяют 

полученные знания. Надеюсь, что в ближайшее время кадровый 

вопрос найдет свое решение. 

Впрочем, хочется верить, что в связи с активным 

развитием строительства в нашей стране в целом и в регионе 

в частности, также будет становиться ещё более 

востребованной и профессия проектировщика. 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 
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Не начертишь, не построишь

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ! 

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ДНЕМ НАРОДНОГО ЕДИНСТВА! 

Дата 4 ноября связана с событиями 1612 года, когда народное 

ополчение под предводительством нижегородского купца Кузьмы 

Минина и князя Дмитрия Пожарского освободило Москву от 

интервентов. С тех пор эта дата напоминает нам о мудрости предков, 

разных по социальному положению и вероисповеданию, сумевших 

сплотиться перед лицом врага. Отмечая День народного единства 

как государственный праздник, мы подтверждаем главные 

общественные ценности — патриотизм, чувство духовной близости и 

искреннее стремление принести пользу родному краю.  

Сегодня мы от всей души желаем вам крепкого здоровья, счастья, 

благополучия и успехов! Пусть День народного единства станет 

замечательным временем, наполненным радостью, миром и 

взаимопониманием! 

 

ДОРОГИЕ НАШИ ПРОЕКТИРОВЩИКИ! 

В профессиональный праздник хочется 

пожелать вам творчества, светлых мыслей 

и отличных работ! Именно проектировщик 

закладывает начало пути к строительству 

или возведению какой-либо конструкции, 

поэтому желаю, чтобы это начало всегда 

было удачным и благополучным.  

                              Пусть профессиональный  

                           праздник будет   

                              радостным событием и  

                             ещё одним поводом  

                               порадоваться тому,  

                               насколько у нас  

                            замечательная профессия! 
 

 

С уважением,  

генеральный директор  

«Стройпроект»  

Дмитрий Евгеньевич 

Бреев 
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Километры кабельных линий связи, 

многочисленные узлы связи, системы видеонаблюдения, 

системы ограничения доступа и радиосвязь – чтобы 

поддерживать всё это хозяйство в надлежащем состоянии 

изо дня в день трудится группа технического обеспечения 

и группа связи и систем безопасности.  

Спокойных будней у сотрудников подразделения не 

бывает. С утра принимаются аварийные заявки, определяется 

приоритет, после чего специалисты приступают к 

выполнению. «Всю нашу работу можно разделить на три 

категории – аварийно-восстановительные работы, 

монтажные работы и техобслуживание» - говорит 

руководитель группы технического обеспечения Константин 

Васильевич Никифоров. «В приоритете у нас, конечно, 

аварийные заявки. При работе на улице определяем 

«отягчающие» факторы, смотрим, позволяет ли погода 

добраться до объекта, при высотных работах заказываем 

автовышку. Проводим монтажные работы, то есть 

занимаемся прокладкой кабельных сетей, монтажом и 

настройкой телекоммуникационного оборудования, систем 

видеонаблюдения, систем ограничения доступа. Отдельно 

хочу отметить работу с разрешительными документами 

(лицензии) и взаимодействие с надзорными органами. Если 

предстоит техобслуживание по регламенту, то здесь речь 

идёт о профилактике телекоммуникационного оборудования, 

а также компонентов систем видеонаблюдения, замена 

аккумуляторных батарей в ИБП (источник бесперебойного 

питания) на узлах связи и т.д.»  В перечень обслуживаемых 

связистами объектов входит телефонная и громкая связь, 

транкинговая радиосвязь, системы видеонаблюдения, системы 

контроля управления доступом, обслуживание радиорелейных 

линий связи. Всей работой помимо руководителя занимаются 

ведущий инженер ГТО Владимир Николаевич Салов, 

электромонтеры связи 6 разряда Антон Павлович Шакиров и 

Евгений Александрович Зайдлер.  

Как оказалось, больше всего заявок приходится на 

начало и конец недели. Кроме того, в летний период работу 

специалистов осложняют грозы и молнии, которые 

повреждают оборудование связи и видеонаблюдения. По 

словам Константина Васильевича самое сложное в работе – это 

отсутствие электроэнергии, когда невозможно вести 

восстановительную работу и остаётся только ожидать.  Как-то 

раз это ожидание составило двое суток. «Тогда нам пришлось 

брать бензиновый генератор и локально на объекте ЦОСК 

обеспечивать электропитанием АТС (автоматическая 

телевизионная станция). Похожий случай был и на 

промплощадке Музейной, 10», - вспоминает Константин. 

«Классика жанра – когда при ремонте кровли или сварочных 

работах внутри помещений повреждают магистральный 

телефонный кабель, в результате чего приходится проводить 

достаточно трудоемкие работы по восстановлению кабеля».  

Антон Павлович вспоминает другой непростой 

случай: «Лет пять назад на 18 гидроузле сотрудники одного 

из сотовых операторов порвали нам кабель, который идёт на 

коттеджи и жилые дома. Нам пришлось сначала целую 

неделю в полях искать место порыва, а потом ещё одну 

неделю чинить. Сложностей было немало – нужно ведь 

аккуратно выкопать кабель, чтобы соединить повреждения. 

Ещё был непростой момент, когда на Крепостной горе 

занимались монтажными работами новой радиорелейной 

станции. При этом предполагались работы за два дня, а мы 

со всем подключением уложились в один день. Работали всей 

командой в количестве 10 человек. Поднимали оборудование 

на сорокаметровую отметку». Иногда связистам приходится 

работать в экстремальных условиях, которые создают суровые 

сибирский морозы. «Как-то в одно морозное воскресное утро, 

когда на градуснике было минус 35, пришлось срочно поменять 

на очистных приемопередатчик, поскольку пропала связь», - 

вспоминает Антон Павлович. «Работа велась на высоте 40 

метров, сильно замерзали руки, но несмотря на это сделали 

своё дело». 

На первый взгляд работа связиста может показаться 

скучной, однако сами специалисты так не считают. «Мы 

постоянно на разных объектах, всегда в движении, нет какой-

то монотонности. Скоро, например, предстоит работа на 

Безруковском водозаборе», - говорит Константин Васильевич. 

«Там необходимо будет сделать монтаж кабеля для 

оборудования радиодоступа». С мнением руководителя 

согласен и Антон Павлович. «Не считаю, что наша работа 

скучная. И лично я всегда прихожу на работу с хорошим 

настроением и улыбкой. Да и вообще у нас дружный 

коллектив, не без недопониманий, конечно, но в целом всё 

хорошо». 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 

 

 

 

 

По осени считают не только цыплят, но и заслуги 

как людей, так и предприятий. Не остались без внимания 

городской и областной администраций наши сотрудники и 

дружеские предприятия. 

Так, 16 октября в городской администрации прошло 

чествование работников пищевой промышленности. Надо 

сказать, что в нашем городе достаточно предприятий пищевой 

продукции, которые получают престижные награды на 

выставках и ярмарках. И самое главное, все люди вкладывают 

в свой труд душу и каждый раз удивляют потребителей чем-то 

новым и необычным. Как отметил на торжестве исполняющий 

обязанности главы города Евгений Александрович Бедарев, на 

сегодняшний день в данной отрасли трудится более полутора 

тысяч человек, а в сфере производства пищевых продуктов 

зарегистрировано свыше ста предприятий. По словам Евгения 

Александровича отрадно, что число местных производителей 

с каждым годом становится всё больше. Среди сотрудников 

ООО «Ирбис» почётными грамотами наградили инженера по 

подготовке производства цеха безалкогольных напитков 

Ольгу Геннадьевну Горяйнову, менеджера по работе с 

ключевыми клиентами Маргариту Эдуардовну Денисенко и 

кладовщика цеха безалкогольных напитков Оксану 

Георгиевну Степанову. 

Также в середине октября в новокузнецкой 

администрации чествовали лучших отцов. На мероприятии 

почётной грамотой наградили и нашего сотрудника – слесаря-

ремонтника хлораторного и реагентного оборудования 5 

разряда Дмитрия Фёдоровича Соскова. Этот праздник был 

учреждён приказом президента в 2021 году, и в его 

праздновании Новокузнецк принял участие уже в четвёртый 

раз. Городские власти отметили тех, кто вкладывает свою 

энергию, любовь, верность в развитие и укрепление института 

семьи. Дмитрий Фёдорович был отмечен городской наградой 

за воспитание четверых детей – двух дочерей и двух сыновей. 

«Приятно, что отметили этой наградой», - говорит Дмитрий 

Фёдорович. «Ведь отец тоже вкладывает немало сил в 

воспитание детей. И это очень непросто, особенно в те 

периоды, когда они маленькие. Здесь и усталость, и бессонные 

ночи – всё наравне с супругой». 

Надо сказать, что октябрь оказался богатым на 

награды. На агропромышленной выставке «Золотая осень», 

которая недавно проходила в Москве, компания ООО «Ирбис» 

заняла почётное второе место в своей категории. На 

мероприятии представители Ирбиса представили для 

судейской коллегии напиток «Тоник-манго», который и был 

удостоен серебряной награды. А вручили её генеральному 

директору компании Ивану Викторовичу Кеда 23 октября в 

областной администрации. Кроме того, в этот же день Елену 

Борисовну Черкашину, менеджера по логистике ООО 

«Ирбис», ко дню пищевой промышленности наградили 

благодарностью губернатора Кузбасса.  

            Мы от всей души поздравляем всех наших 

сотрудников с достойными наградами!  
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Награды осени 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 



 

 
Продолжаем нашу традиционную рубрику «Дело 

всей жизни». Сегодня мы расскажем о начальнике 

смены Драгунского цеха водоснабжения Ирине 

Александровне Потребиной. Стаж её работы на 

Водоканале составляет уже 34 года. 

Стоит отметить, что Ирина Александровна пошла по 

стопам своего отца Александра Андреевича Бредера, 

который на нашем предприятии прошёл путь, начиная с 

машиниста 3 разряда Абашево-Драгунского участка 

ПУВКХ до начальника Драгунского цеха водоснабжения. 

Ещё с самого детства Александр Андреевич брал с собой 

маленькую Ирину на Водоканал, о чём она вспоминает и по 

сей день. «Помню, что раньше, отец водил меня на работу, 

хорошо запомнилась железная лестница, по которой мы 

ходили. Она была открытая, очень крутая, мне было 

страшно, и вот это очень хорошо осталось в памяти», - 

вспоминает начальник смены. Повзрослев, Ирина 

Александровна уже в 16 лет вслед за отцом пришла 

работать на Водоканал. Всё началось с должности ученика 

лаборанта-микробиолога, но уже через некоторое время она 

стала лаборантом. Продолжая работать, девушка успела 

получить образование в новокузнецком СибГИУ на 

кафедре ВиВ, после чего заняла должность диспетчера на 

Драгунском цехе водоснабжения. Отработав 17 лет, наша 

собеседница стала начальником смены, кем и работает уже 

14 лет. «Я с особой теплотой вспоминаю свою работу 

диспетчером», - рассказывает Ирина Александровна. «Там 

было больше общения с людьми. Сейчас как у начальника 

смены у меня выше ответственность, но другой работы я 

не знаю и не представляю. Тут и любовь, и работа, и всё 

вместе». 

За долгие годы работы на Водоканале у Ирины 

Александровны появились коллеги, которые стали не 

только друзьями, но и практически семьёй. «С самого 

начала это был Александр Бондаренко, который тут уже 

работает тридцать пять лет. Так мы и работали 

поначалу – я была диспетчером, а он слесарем. Причем мы 

ещё и живем в одном дворе. Также это Александр Бахарев, 

Нина Малюх, моя подруга, и, конечно же, это Галина 

Дрейлинг. Мы практически все живём в одном дворе 

пятиэтажных домов, которые много лет назад построил 

Водоканал. И, конечно же, хочется сказать о своём 

начальнике Алексее Сергеевиче Скворцове. Это очень 

душевный и понимающий человек, с которым хорошо 

работать, который всегда выслушает и пойдёт 

навстречу». Вспоминая форс-мажорные ситуации, Ирина 

Александровна рассказывает о том случае, когда цех 

полностью остался без электричества: «Начальником тогда 

ещё здесь был Игорь Борисович Богданов. Электричество 

отключили, всё остановилось, для нас это очень серьёзно. 

И я тогда говорю ему – вы только никуда не уходите, и мы 

ждали в общей сложности где-то около часа, а потом 

возобновили запуск, который был достаточно долгим», - 

говорит начальник смены ДЦВС.  

Водоканал для Ирины 

Александровны можно без 

преувеличения назвать семьёй, ведь здесь работали не 

только её отец, но и многие другие родственники – сестра, 

родная тётка и дядя. «Зять и сейчас трудится здесь в 

котельной кочегаром. Ну а когда начинала работать, то 

рядом был отец. И это не значит, что для нас с сестрой 

здесь были какие-то поблажки», - смеётся Ирина 

Александровна. «Наоборот – было даже сложнее, потому 

что держал он нас очень строго, поэтому мы никогда не 

расслаблялись. И когда рядом никого не было, называли его 

папой, а в окружении других коллег соблюдали 

субординацию и только по имени отчеству». 

 

 

 

 
 

 

 

Оператор хлораторных установок третьего 

разряда Татьяна Владимировна Кошелева умеет 

творить настоящую сказку своими руками. На 

семейных праздниках семейства Кошелевых 

праздничный стол всегда украшают красивые 

торты Татьяны Владимировны.  

Создание тортов для нашей сотрудницы 

практически сродни искусству. Каждый кулинарный 

шедевр требует большого количества времени и 

внимания. А появилась такая тяга к выпечке тортов с 

того момента, когда родились дочери Диана и 

Надежда. «Но это было очень давно, тогда и торты 

были совсем простые», - вспоминает Татьяна 

Владимировна. «А уже позже я стала смотреть в 
интернете разные варианты оформления. Иногда 

даже мастер-классы приобретаю, чтобы научиться 
чему-то новому, подписана на несколько каналов, 

посвященных этой теме». За последние годы 

женщина порадовала своих родных и близких не 

одним кулинарным шедевром: так появились торты, 

украшенные фигурками синего трактора, 

мультяшного персонажа Бубы, динозавров и многое 
другое. Для взрослых были приготовлены торты с 

суши, кастрюлей из пельменей из мастики. 

Приготовление одного такого торта отнимает уйму 

времени. «Сначала готовятся бисквиты, потом их 

промазываешь кремом и ставишь в холодильник. И, 

конечно же, это оформление мастикой, 
вылепливание из неё разных фигурок. На 

это уходит больше всего времени – 

несколько часов», - рассказывает 

женщина. «Бывает, что не получается 

что-то, это ведь в каком-то смысле 

ювелирная работа – приходится 
переделывать. Наверное, дольше всего 

делала из мастики синий трактор для 
младшего внука на день рождения». Но 

все родные Татьяны Владимировны 

всегда по достоинству оценивают 

кулинарные шедевры. Так, некоторые 

внуки даже отказываются есть 

магазинные торты, делая выбор в пользу 

бабушкиной выпечки. 

Самым запоминающимся своим 

тортом Татьяна Владимировна признаёт 

торт для дочери Надежды, 

приготовленный ко Дню рождения. Он 

был украшен шариками из изомальты, 

внутри которых красиво светились 

светодиоды. Также интересным 

получился торт, приготовленный к 23 

февраля, где один только танк получился 

весом 700 грамм! По словам нашей 

собеседницы, удовольствие приносит как 

сам процесс создания, так и те эмоции, 

которые получают от торта дети и 

взрослые. 
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ДЕЛО ВСЕЙ ЖИЗНИ 

«… Тут и любовь, и работа, и всё вместе…» 

 

ХОББИ НАШИХ КОЛЛЕГ 

                     Начальник цеха водоподготовки Алексей Сергеевич Скворцов: 

                Ирина Александровна – это высококвалифицированный и грамотный специалист своего дела, и это не  

            просто слова. Не раз возникали случаи, когда Ирина Александровна доказывала свою профессиональную 

компетентность. Например, в августе 2021 года произошёл сброс сточных вод золотодобытчиками. В результате 

увеличилась концентрация мути в нашем водозаборе, однако начальник смены не растерялась. Её действия привели к 

тому, что в результате потребители получили воду надлежащего качества с требуемым напором без её сокращения. 

Ирина Александровна всё это сделала сама, без помощи и подсказок – в непростой ситуации она сохранила 

хладнокровие и стрессоустойчивость.  

 

 

Основные задачи начальника смены: 

 Подача питьевой воды, удовлетворяющей по 

качеству требованиям действующих санитарных норм и 

правил, в необходимом для потребителя объёме и с 

минимальными совокупными издержками; 

 Обеспечение бесперебойной работы оборудования и 

сооружений; 

 Организация работ и контроль за выполнением 

сменных производственных заданий оперативным 

персоналом цеха; 

 Оперативное взаимодействие с ЦДС о 

возникновении аварийных ситуациях на объектах 

ДЦВС, влияющие на основные технологические 

процессы, а также эвакуация всего персонала в случае 

аварии на ОПО (опасный производственный объект). 

Руководство действиями персонала по локализации и 

ликвидации аварий до прибытия начальника цеха. 

 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ НАШИХ КОЛЛЕГ С ЮБИЛЕЙНЫМИ 

СТАЖАМИ! ВЫРАЖАЕМ ИСКРЕННЮЮ 

ПРИЗНАТЕЛЬНОСТЬ И БЛАГОДАРНОСТЬ ЗА 

ВЫСОКИЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ КАЧЕСТВА, 

ОТВЕТСТВЕННОЕ ОТНОШЕНИЕ К ДЕЛУ И 

МНОГОЛЕТНИЙ ДОБРОСОВЕСТНЫЙ ТРУД В СФЕРЕ 

ВОДОСНАБЖЕНИЯ И ВОДООТВЕДЕНИЯ ГОРОДА! 
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ГОРДОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ  

Штейнберг 

Инна Владимировна 
машинист насосных 
установок 2 разряда 

участка водопроводных 
насосных станций 
ООО "Водоканал" 

 

 

Ларионова 

Надежда Прокопьевна 
машинист насосных 
установок 2 разряда 

участка водопроводных 
насосных станций 
ООО "Водоканал" 

 

 

Волков 

Валерий Владимирович 
машинист насосных 
установок 4 разряда 
Драгунского цеха 
водоснабжения 

ООО "Водоканал" 

 

Соревнование Зачет 
Место 

проведения 

Мини-футбол 
Командный 

зачет 

 

СК «Родник» 

 

Настольный 

теннис 

Мужчины 

– личный 

зачет 

Спорткомплекс 

АБК, 

Строителей, 98 

Парный дартс 

Мужчины, 

женщины – 

личный 

зачет 

Спорткомплекс 

АБК, 

Строителей, 

98  

 

 

Иванюк 

Павел Алексеевич 
слесарь аварийно-

восстановительных работ  
5 разряда 

участка сетей водопровода 
ООО "Водоканал" 

 
 

Уважаемые коллеги! 

В ноябре 2024 года будут проведены следующие 
спортивные мероприятия: 

 
 

Приглашаем вас участвовать или поболеть за коллег! 
По всем вопросам вы можете обращаться в 

спорткомплекс или по тел.: 790-643 (16-43) 

КОНКУРС 

МЫ ОБЪЯВЛЯЕМ ДЕТСКИЙ НОВОГОДНИЙ КОНКУРС!  

ТЕМА: «Открытка Деду Морозу»! 

Под конец года самый главный волшебник страны без устали раздаёт всем детям 
подарки, при этом сам он всегда остаётся без должного внимания. Давайте 

исправим это досадное недоразумение и порадуем Деда Мороза сами! Мы 

предлагаем вам сделать своими руками яркую и красочную открытку! 
Создавайте ваши работы, используя любые материалы: бумага, картон, краски, 

фломастеры, карандаши, ткань и другое. Задействуйте всю свою фантазию на 

полную! Не забудьте сочинить интересный текст, в котором вы можете 

пожелать Деду Морозу всё, что захотите. 

Сроки проведения: с 11 ноября по 9 декабря (включительно). 

Работы принимаются в трёх возрастных категориях: 5-7 лет, 8-11 лет, 12-14 лет. 

Условия участия в конкурсе: 

1. Создать новогоднюю открытку, которая обязательно должна 

раскрываться книжкой; 

2. Размер сложенной открытки – не меньше 20 сантиметров и не больше 30 

см в высоту; 

3. Работа должна быть эксклюзивной, авторской, созданной специально 

для данного конкурса, нигде не участвовавшая ранее; 

4. Готовую работу необходимо принести по адресу: проспект Строителей, 

98 (в кабинет Филюшиной Надежды) или обращаться к Рахманиной 

Алине или Хромовой Надежде. В будний день с 8 до 17. Телефон для 

связи 15-20 (790-520) или 8-960-933-22-78; 

5. Вложите в открытку листок с информацией: ФИО участника, возраст, 

ФИО и телефон родителей; 

6. От каждого участника принимается не более одной работы. 

Требования к открытке: качество выполнения, оригинальность, художественная 

и эстетическая красота открытки, интересный текст. 

Дата подведения итогов: 16.12.2024. 

ВСЕ УЧАСТНИКИ НЕ ОСТАНУТСЯ БЕЗ ВНИМАНИЯ И ПОЛУЧАТ 

ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЕ ПРИЗЫ! 

ЖДЁМ ОТ ВАС КРАСИВЫЕ И КРАСОЧНЫЕ ОТКРЫТКИ! 
 

Уважаемые коллеги! 
Уверены, несмотря ни на что, уходящий год был насыщен яркими, жизнеутверждающими 

событиями и приятными мелочами. И сейчас пришло время, чтобы поблагодарить Дедушку Мороза 

за всё то хорошее, что было в прошлом году. За всю его доброту и заботу. 

Давайте на миг представим, что он собирается приехать к нам в гости. Как бы мы встретили гостя из 

далёкого северного Устюга? Может быть испекли наивкуснейший курник? Или прям по классике 

встали бы на стульчик, чтобы прочесть стихотворение собственного сочинения? Какой подарок вы 

бы преподнесли главному волшебнику новогодней ночи? 

 
Итак, объявляем долгожданный, всеми любимый новогодний конкурс подразделений на  

«САМЫЙ КРЕАТИВНЫЙ ПОДАРОК ДЕДУ МОРОЗУ». 

Активно призываем к участию абсолютно все подразделения наших предприятий со своими 

интересными, необычными и оригинальными подарками! 

Порядок действий: 

1) обсудите с коллегами и выберите идею новогоднего подарка; 

2) подайте заявку на участие в конкурсе по телефону 18-10 (900-810) Эркаевой Юлии; 

3) реализуйте придуманную идею подарка до 9 декабря, а 10-12 декабря комиссия будет готова 

посмотреть на то, что вы приготовили. 

 

Требования комиссии: 
1) соответствие работы заявленной тематике; 

2) оригинальность идеи и нестандартный вариант подарка; 

3) скрупулёзность и качество исполнения. 

БУДЕМ С НЕТЕРПЕНИЕМ ЖДАТЬ ОТ ВАС ТВОРЧЕСКИХ, ОРИГИНАЛЬНЫХ, 

ЮМОРИСТИЧЕСКИХ И ПРАЗДНИЧНЫХ РАБОТ! НЕ ОГРАНИЧИВАЙТЕ СВОЮ ФАНТАЗИЮ! 

ЖЕЛАЕМ ВСЕМ УДАЧИ, ВДОХНОВЕНИЯ И ПРЕДПРАЗДНИЧНОГО НАСТРОЕНИЯ! 

 


